



**今日の It's wonderful！「台風、近づく！」 令和5年8月7日（月）**

左は、今日の昼12時頃の青空です。こんなに晴れているのですが、台風が近づいています。天気予報では、少しずつ左へ左へ進路が動いているのですが、コースとしては風が強く、波が高くなりがちです。みなさん、どうぞ十分に御注意ください。



**今日の It's wonderful！「光陰矢の如し、夏休みも・・・」 令和5年8月18日（金）**

お盆が過ぎて、来週8月21日は登校日です。本校の「夏休みの宿題」は、ほとんどが8月21日が提出日ですので、この土・日は、大忙しかな？ 残り10日間の夏休みをゆっくりすごすためにも、がんばれー！

左の写真は、生徒たちが夏休みに入るころに掲示したメッセージです。空のまぶしさが目に染みる・・・。あ～、あの頃に戻りたい！



**今日の It's wonderful！「登校日には実力テスト！」 令和5年8月21日（月）**

例年、2学期になってから行っていた実力テストは、今年から8月21日・22日に実施しています（2日間のうち、今日は1日目）。これは、年度初めのドタバタした中ではなく、先生たちが余裕をもって採点したり、2学期の授業内容や進め方などをこのテストの結果をもとに微調整することなどをねらいとしています。生徒たちにとっては「せっかくの夏休みが・・・」という気持ちもあるかと思いますが、テストが終わって宿題もパーフェクトに提出していれば、勉強のことを何も気にしなくてもいい(?)約1週間ちょっとのパラダイスを味わえます！（2学期の準備もしようね）

・・・ということで、今日は、実力テストを受けている生徒の様子を載せました。

<↑ 1年生の様子>

1年生にとって「定期テスト」とは違う「実力テスト」を初めて受けました。一言でいえば「入試を想定したテスト」というところでしょうか。2年半後の進路選択も考えていこうね。



<← 2年生の様子>

ちょっと画面に反射が写っているのは、エアコンの効いた室内を廊下から撮ったからです。昔と違っていい環境が整いました。2年生に限らず、朝から参考書を確認したり、問題を出し合ったりして、しっかり準備していましたので、結果が楽しみです！



### <3年生の様子>

3年生にとって、このテストの結果は重要です。その点、実力テストは、受ける前よりも受けた後が大切です。しっかり自主学習でカバーしようね。

### <ピフォア>



### 今日の It's wonderful ! 「歴代校長の写真を移設しました！」 令和5年8月21日 (月)

本校の歴代校長の写真は、何故か知らねど(?) 会議室にありました。来校された方々からも「あれ? 校長先生たちの写真がなかねー」と言われていたので、やっと校長室に移設しました。いわゆる私の夏休みの作品です。今度、来校された折にはどうぞご覧ください。(本校の卒業生の方は特に!)

### <アフター>



### 今日の It's wonderful ! 「始業式」 令和5年9月1日 (金)

長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。学校が始まることを待ち望んだ生徒もいれば、きっと「あーあ・・・」と憂鬱(それにしてもこの漢字は難しい・・・)な生徒もいるかと思いますが、9月になったので夏休みの宿題を「ぜったい提出!」なんて言いませんので、安心して登校してくれたらと思います。今日はそんな初日の始業式の様子をお知らせします。

始業式では、生徒代表の抱負を発表することから始めています。2年生の田口君は、「行事がたくさんあるのでがんばりたい」と話してくれました。3年生の荒木君は、「受験」のことを話してくれました。いよいよ高校選択のときが近づきました。しっかり勉強して備えましょうね。(保護者の方々、御心配なことがありましたら遠慮なく御連絡ください。いっしょに考えていきましょう。)





さて、生徒会役員改選もあって、名実ともに世代交代が進む2学期です。期待しています！

会場はこんな感じで、エアコンが効く部屋で一番広い被服室でした。定刻の3分前には集合して、一言も話さず静かに待っている姿に彼らの成長を感じました。ますます2学期が楽しみになりました。



**今日の It's wonderful ! 「ふるさと教育で小中高連携」  
令和5年3月31日（木）**

この日、先生たちの校内研修に、県教委と市教委の先生たち（指導主事）をお招きして、「小中高一体となったふるさと教育推進」の研修を行いました。〇之津小学校や〇加高校と連携した研究で、この〇之津や南島原の課題に向き合うとともに、魅力や強みを生かした歩みができる生徒を育てたいという研究です。この日は「教科授業の中でのふるさと教育」というのがテーマで、いろんな可能性を発表し合えて、とても有意義な時間になりました。このことから、2学期が楽しみです。

## 変化の中で

今年の夏の暑さは「観測史上最高」の暑さだったと新聞に載っていました。今までになかったことが起きているということに、少なからず緊張が走ります。気象庁からも「異常気象」だという公式な見解が出されていました。しかし！その一方で「高級魚のハタが大量だ」との報道も。・・・変化の時代には、その変化を踏まえて、明るく、前向きに、そして、時に“したたかに”生きていくことが大切なのかもしれません。最近、強く思います。もちろんSDG's（持続可能な社会の実現）の取組も実践しながら、変化を見据え（できれば、変化の兆しを捉えて）、最新で確かな情報を掴み、アイデアをこらして、みんなと力を合わせて生きていく。そんな子どもたちを育てたい——。そう心に刻んだ2学期の始まりです。

今学期もよろしくお願いします。

校長 大嶋博之